

**Election du 1-2-3 Avril 2022 au Conseil d'Administration de DEXTERA**

**Déclaration de candidature  
au Conseil d'Administration**

à retourner avant le vendredi 25 mars 2022 à 12h00  
Exclusivement par courriel à:  
[secretariat@dextera.fr](mailto:secretariat@dextera.fr), avec photo et profession de foi

*Pour rappel:*

*Article 9 – Conseil d'administration*

*<< L'Assemblée Générale des adhérents doit désigner les membres du Conseil d'Administration de l'association qui siégeront deux ans. **Seuls les membres actifs, collaborateurs, disposent du droit de vote lors des assemblées générales et peuvent participer à la gouvernance de l'association.***

*L'association est dirigée par un Conseil d'administration composé d'au moins 15 et au plus 25 membres actifs dont le Président, élus pour deux ans par l'Assemblée générale.>>*

*Cette durée pouvant être portée à deux ans et demi sur décision de la prochaine Assemblée Générale pour correspondre au calendrier normal de l'Association.*

**L'élection des membres du Conseil d'Administration se fera uniquement par voie électronique avec un code unique pour chaque membre**

Je soussigné(e),

Prénom NOM : Rafla BEN AROUS

Fonction professionnelle : Directrice de Cabinet et de la Communication

**Déclare être à jour de ma cotisation 2022**, et faire acte de candidature pour siéger au Conseil d'administration de Dextera

Date et signature

22/03/22

*Rafla BEN AROUS*

Chères Dextériennes, chers Dextériens, chers membres, chers collègues et amis,

Notre association, est un fait de femme et d'homme, qui ont du talent, de l'abnégation, de l'expertise et du courage!

Avec le temps, elle est devenue un acteur incontournable, dans la vie des directeurs de cabinet et des collaborateurs. Un réseau qui se donne et qui offre des instants de solidarité, de parole et de rencontre nécessaire. Cette synergie nous est essentielle.

Une synergie qui sait offrir aux uns et aux autres, une place de choix, et qui encourage les passerelles et une meilleure connaissance de nos territoires et des problématiques qui les irriguent.

Partageant depuis de nombreuses années les convictions défendues et portées par DEXTERA, je vous soumetts ma candidature au conseil d'administration.

Collaboratrice parlementaire à l'Assemblée nationale, puis au Sénat, Chef de cabinet en communauté d'agglomération, Cheffe d'entreprise, puis Directrice de Cabinet et de la communication, j'ai su avec modestie me confronter aux problématiques liés à des contextes peu favorable aux élus et aux collectivités. Et c'est là, où nous pouvons mesurer le travail nécessaire et essentiel des collaborateurs qui font un Cabinet.

Fédérer, convaincre, écouter et agir, voilà des axes cardinaux que je souhaite partager avec vous et pour vous, pour notre bien commun et avancer.

Il nous appartient, de professionnaliser davantage nos professions, tout en garantissant une meilleure et pertinente représentativité de nos territoires.

DEXTERA est une alcôve, qui doit accentuer ses relations privilégiées, avec une ligne directrice claire, ambitieuse et pertinente. Elle doit être l'association qui aide, protège et propose des solutions concrètes, des conseils et des parcours adaptés à nos postes, qui sont souvent perçus comme précaires.

Ce rayonnement nouveau, nous appartient!

Vous pouvez compter sur mon dynamisme au service de tous les membres de notre association et au service d'une même vision commune.



Raflas BEN AROUS Raflas